



Morena, dispuesto a dar cobijo a Yunes Márquez

NÉSTOR JIMÉNEZ Y
GEORGINA SALDIERNA

El bloque mayoritario en el Senado, conformado por Morena y sus aliados, estaría dispuesto a arropar al panista Miguel Ángel Yunes Márquez, quien votó a favor de la reforma judicial.

“Podría quedar integrado a nuestra fracción, porque además, pues sí hay que darle cobijo, ni modo que lo echemos a los leones después de que se suban por las paredes los de la oposición, y él ha tomado una decisión en un momento clave muy importante”, expresó ayer la presidencia de la mesa directiva de este órgano legislativo.

Aunque el Partido Acción Nacional (PAN) anunció el inicio del proceso de expulsión del veracruzano y de su padre, el ex gobernador Mi-

guel Ángel Yunes Linares, y quien es su suplente, ambos adelantaron que impugnarán la medida iniciada por la dirigencia partidaria, con la intención de mantenerse en las filas del blanquiazul.

Tras confiar que en las próximas reformas constitucionales Yunes Márquez votará igualmente a favor de la posición de Morena y aliados, la presidencia del Senado, encabezada por Gerardo Fernández Noroña, recalcó que no prevé que avance alguna acción de inconstitucionalidad contra la reciente reforma constitucional al Poder Judicial, porque les falta un voto para ello, en referencia al del panista.

Además, consideró como “patrañas y una vergüenza” los recursos legales presentados contra la reforma judicial que ya fue avalada, mismos que, insistió, no tienen fundamento.